

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Kantonale Volksabstimmung am 28. September 2014

Auf Sonntag, 28. September 2014, wird folgende kantonale Volksabstimmung festgesetzt:

- Volksinitiative "Demokratie stärken: Stimm- und Wahlrecht für Ausländerinnen und Ausländer (Demokratie-Initiative)".

Beitrag an Soforthilfefonds für Betroffene fürsorgerischer Zwangsmassnahmen

Der Regierungsrat hat - gestützt auf den gemeinsamen Vorschlag der Vorstände der Konferenz der Kantonalen Sozialdirektorinnen und Sozialdirektoren und der Fachdirektorenkonferenz Lotteriewesen - dem Soforthilfefonds für Betroffene fürsorgerischer Zwangsmassnahmen einen Beitrag von 48'500 Franken aus dem Lotteriegewinn-Fonds zugesichert. Mit Mitteln des Soforthilfefonds sollen Personen unterstützt werden, die zwischen 1942 und 1981 Opfer von fürsorgerischen Zwangsmassnahmen wurden und sich nun in einer Notlage befinden. Sie sollen schnelle und unbürokratische Hilfe erhalten.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die vom Grossen Stadtrat Schaffhausen am 10. Dezember 2013 beschlossene Zonenplanänderung Nr. 12 "Merishausertal" genehmigt. Diese Zonenplanänderung ist notwendig, um die benötigte Fläche für die neue Produktionsstätte der IWC Schaffhausen zu schaffen.

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat Tommaso Aversa, Abteilungsleiter Verrechnungssteuer bei der Steuerverwaltung, und Beat Gruber, Sachbearbeiter bei der Steuerverwaltung, die am 1. April 2014 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 4. März 2014
Nr. 9/2014

Staatskanzlei Schaffhausen